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Информация о ходе уборочных работ и кормозаготовки
по Савинскому муниципальному району на 13 августа
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Что особенно отрадно, до�
стигнутая урожайность ози�
мых в среднем по району со�
ставила свыше 20 центнеров
с гектара (в прошлом году
эта цифра едва достигла 15
центнеров). А в СПК «Панин�
ское» получен вообще небы�
валый за многие годы уро�
жай озимых – 31 центнер
зерна с гектара.

Зерноуборочная техника,
трактора, автомашины, зер�
новые комплексы – всё сей�
час в хозяйствах задейство�
вано на полную мощность,
работники и специалисты
трудятся как единый меха�
низм, стараясь не упустить
даже одного часа погожего
времени.

Выше были упомянуты
четыре СПК, а, как извест�
но, их в районе пять. Из об�
щей «обоймы» выпал СПК
«Покровское», где на нача�
ло уборки зерновых сложи�
лась прямо�таки нездоро�
вая ситуация. Зерновыми
здесь было засеяно 201
гектар земли. И в настоя�
щее время, когда наступи�
ла пора уборки выращен�
ного (и довольно неплохо�
го) урожая, оказалось, что
его и убирать�то некому.
Дело в том, что здесь никак
не могут решить, кому же
будет принадлежать убран�
ное зерно, так как не в оди�
ночку СПК «Покровское»
выращивал урожай. Не луч�
ше было бы сначала убрать
урожай, а уж потом решать
спорные вопросы? А то в

Урожай�2015

Уборочная страда в разгаре
В четырех сельскохозяйственных производственных кооперативах

района полным ходом идет жатва зерновых культур, благо погод

ные условия в этом году вполне благоприятствуют хлеборобам.
А уборка озимых зерновых во всех хозяйствах уже завершена.

конце концов может все
кончиться тем, что зерно
так и сгниет на корню в поле
и получится все по принци�
пу «ни себе, ни людям…»

Август – такая пора, когда
в сельхозпредприятиях сра�
зу несколько видов важней�
ших работ: уборка зерновых,
продолжение кормозаготов�
ки и подготовка к проведе�
нию озимого сева. Заготов�

ка впрок зеленой массы на
силос продолжается интен�
сивными темпами. В разных
хозяйствах косят как одно�
летние травы, так и подо�
спевшую отаву.

И хотя план по силосу почти
выполнен, впереди еще
уборка кукурузы, которая в
этом году обещает отменный
урожай.

Соб. инф.

Довольна урожаем кукурузы председатель
СПК «Панинское» Т.А. Макарова

Наше интервью

ООО «ДСУ № 1» – стабильно работающее
и постоянно развивающееся предприятие,
способное выполнять  большие объемы
дорожных работ не только в районе, но и за
пределами его, даже в других регионах.

За шесть с половиной лет своей деятель�
ности ООО «ДСУ № 1», постоянно укрепля�
ясь, регулярно становится победителем в
аукционах на право заключения муници�
пальных и государственных контрактов по
производству дорожно�строительных ра�
бот на территории Савинского района, и
даже в кризисный для экономики страны год
продолжает осуществлять строительство,
ремонт и содержание дорог района. Соб�
ственный автопарк, наличие техники дают
возможность предприятию поддерживать
уровень качества и скорость выполнения
дорожных работ.

На днях состоялась беседа нашего кор�
респондента с директором ООО «ДСУ № 1»
С.Н. ТРЕНЕВЫМ, в ходе которой Сергей
Николаевич ответил на ряд вопросов:

 – Если сравнивать объемы выполнен�
ных работ с аналогичным периодом про�
шлого года, то?..

– Конечно, радоваться и быть доволь�
ным сделанным особых оснований нет.
Объемы выполненных работ заметно со�
кратились, но тому есть и объяснение –
наступивший кризисный период, уреза�
ны до минимума средства на строитель�
ство и ремонт дорог, соответственно и
договоров стало меньше как у нас в рай�
оне, так и в других, где задействованы
силы «ДСУ № 1». И все же работа идет,
предприятие продолжает выполнять свои
обязательства. С наступлением благо�
приятной погоды на трассе Лежнево – Са�
вино – Воскресенское заасфальтирова�
но в общей сложности 1,3 километра до�
рожного полотна, выполнен большой
объем по ямочному ремонту, а также по
укреплению обочин дорог. Проведены
ремонтно�строительные работы на авто�
мобильных дорогах Савинского городс�
кого поселения, Архиповского сельского
поселения. Произведен ремонт автодо�
роги Чертовики – Филяндино. Кроме того,
отремонтированы участки дорог Савино
– Заборье, Савино – Панфилово. Оконча�
тельный ремонт данных дорог в связи с
кризисной ситуацией мы вынуждены пе�
ренести на первое полугодие 2016 года.

ООО «ДСУ № 1»: реалии
сегодняшнего дняОдной из наиболее

значимых социальных
задач в нашем районе
является строительство, ремонт и содержание дорог. Работа до

рожников самая заметная, она всегда на виду и любой человек
может оценить ее качество.

С.Н. Тренев на новом асфальтовом заводе

За счет сил и средств организации пла�
нируем завершить работы в селе Антило�
хово. Часть работ была выполнена в 2014
году. В настоящий момент планируем
продолжить работы в Савинском, Возне�
сенском и Горячевском сельских поселе�
ниях. Особое внимание стараемся уде�
лять обеспечению безопасности участни�
ков дорожного движения, с этой целью
организацией производится скашивание
обочин дорог и другие мероприятия.

– Сергей Николаевич, еще год назад
на месте нового асфальтового завода
было, что называется, «болото». Сей�
час же здесь все преобразилось, за�
вод стоит, территория спланирована,
есть хороший подъездной путь. Когда
ждать открытия?

– Сам завод уже давно готов выдать
свою первую продукцию (а его производ�
ственная мощность – 40�50 тонн асфаль�
та в час). Были уже и пробные пуски, до�
казавшие его работоспособность. Ду�
маю, что до конца 2015 года завод вой�
дет в число действующих.

– В заботах и хлопотах по организа�
ции производственного процесса не
забыты проблемы населения, оказа�
ния ему услуг?

– Конечно, нет, услуги населению зани�
мают важное место в нашей повседнев�
ной деятельности. Щебень, песок и дру�
гой строительный материал – все это до�
ставляется людям по заявкам. Пользуют�
ся спросом у савинцев услуги спецтехни�
ки. Организация проводит еженедельные
ярмарки.

Помимо этого ООО «ДСУ № 1» продолжа�
ет осуществлять и автобусные перевозки.

Добавлю, что мы всегда готовы идти на
контакт с населением, выслушивать все за�
мечания, претензии и пожелания. С этой
целью создан почтовый ящик
(dorogi.savino@mail.ru), где мы принимаем
обращения. Уверен, что только совместны�
ми усилиями мы сможем сделать наш рай�
он лучше.

Нельзя не отметить работу глав всех му�
ниципальных образований района и вы�
разить им благодарность от всего коллек�
тива ООО «ДСУ №1» за их добросовест�
ный труд.

Беседу вел
Е. ЗЕМСКОВ


